

Jalin Kebersamaan dan Sinergitas, Polres Sekadau Gelar Buka Puasa Bersama Forkopimda dan Unsur CJS

Cucu - SEKADAU.WARTABHAYANGKARA.COM

Apr 2, 2024 - 09:41



SEKADAU - Dalam rangka membangun sinergitas dan kebersamaan, Polres Sekadau bersama Forkopimda dan unsur Criminal Justice System (CJS) mengadakan kegiatan buka puasa bersama. Acara ini berlangsung di Pondok Cofee, Jalan Merdeka Timur, Desa Sungai Ringin, Kecamatan Sekadau Hilir, pada Senin (1/4/2024).

Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama menjelaskan bahwa kegiatan buka puasa bersama ini merupakan upaya untuk memperkuat sinergitas antar aparaturnya penegak hukum, termasuk Kepolisian, Pengadilan Negeri, dan Kejaksaan. Hal ini bertujuan untuk mewujudkan penegakan hukum yang profesional dan berkeadilan.

"Kegiatan ini bukan hanya untuk membangun sinergitas, tetapi juga untuk

memelihara hubungan dengan cara koordinasi, kolaborasi, dan komunikasi yang baik antar aparaturnya penegak hukum," ujar AKBP Nyoman Sudama. "Sinergitas yang telah berjalan baik ini akan kita pertahankan agar penegakan hukum bisa terus dijalankan dengan optimal," imbuhnya.

Lebih lanjut, AKBP I Nyoman Sudama menyampaikan apresiasi kepada para unsur CJS yang telah hadir dalam kegiatan ini. Ia berharap sinergitas yang telah terjalin dapat terus berlanjut dan semakin kuat ke depannya. Sementara itu, Wakil Bupati Sekadau Subandrio mengapresiasi kegiatan buka puasa bersama yang digagas oleh Polres Sekadau. Menurutnya, kegiatan ini merupakan momen yang tepat untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kerjasama antar instansi.

"Kegiatan ini sangat positif dan bermanfaat untuk meningkatkan sinergitas antar aparat penegak hukum di Kabupaten Sekadau," kata Subandrio.

"Dengan kerjasama yang baik, diharapkan penegakan hukum di Kabupaten Sekadau dapat berjalan dengan lebih efektif dan efisien," tambahnya.

Kegiatan buka puasa bersama ini dihadiri oleh berbagai unsur penting, seperti Kapolres Sekadau, Wakapolres Sekadau, Wakil Bupati Sekadau, Kajari Sekadau, Pengadilan Negeri Sekadau, serta para pejabat utama Polres Sekadau dan unsur CJS.